
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 津幡町立津幡中学校 

２年学年だより第27号 

令和７年1月20日(月) 

津幡中学校長 泉 智一 

２年学年主任 西田 佳代 

スマイル

～ １/１７（金）高校の先生に学ぶ会が行われました ～

本日 5.6限目に、5校の高校の先生をお招きし、「高校の先生に学ぶ会」を開催しました。各校の先生方
からは、校風や教育方針、教育課程や学科・コース、行事や学校生活、部活動、卒業後の進路、中学校
生活で大切にしてほしいことなどを、分かりやすくていねいに説明していただきました。そして未来を
思い描く２年生の生徒たちへエールを送ってくださいました。今日学んだことが、進路選択とそれに向
けた学習に必ず生かされると確信しています。頑張れ！津幡中２年生！ 

津幡高校 

金沢市立工業高校 

金沢桜丘高校 星稜高校 

～今日の会を振り返って～ 

・自分の将来、高校生活での楽しみなことや、学習習慣などを見据えて 

残りの中学校生活を過ごすことが大切であると思いました。どこの高校 

でも、中学校のうちに生活習慣や学習のレベルを高めることが必要だと 

話していたことが印象に残りました。自分が将来どうなっていたいのか、 

高校生活で何を大切にしたいのかをよく考えて話をきくことができたの 

で良い経験になったと思いました。（１組 山戸 里奈） 

・自分の夢や目標をしっかりと持って進んでいくことが大切だと分かりました。時間のコントロールが大切だ

ということを学びました。「文武両道」という話を聞いてこれからは、自分の将来のために勉強と部活をしっ

かり、あきらずにしていこうと思いました。（１組 水谷 稀央） 

・それぞれの高校の学科やコースについて詳しく聞けました。来年の進路選択に役立てていこうと思いました。

自分の夢や目標のためにどの高校に行くべきか、行きたい高校に行くためには今何をすべきかを考え、残り

の中学校生活を充実したものにしようと思います。中学生のうちから、基本的な生活習慣や学習習慣が大切       

ということがわかったので、今取り組んでいる色ナビでこれから学習習慣をつけて

いきたいです。高校生活についていけるように残りの中学校生活は受験や高校を意

識して過ごしたいです。（１組 山本 依月） 

・どの高校も勉強や部活のどちらも大切にしていたから、今のうちから一生懸命頑 

張ろうと思った。星稜高校の先生は、「入学したらその瞬間から受験生」と言ってい

たから、僕も受験生という気持ちでこれからの学校生活や勉強を頑張っていこうと 

             思いました。（１組 平野 佑樹） 

 

 

 

金沢商業高校 中学生のうちにしておくとよいこと 

☆正しい生活習慣を身につける 

☆時間をコントロールして、学習習慣を 

身につける 

☆困難に打ち勝つ体力・忍耐力をつける 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1585619171/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuYWMtaWxsdXN0LmNvbS9tYWluL2RldGFpbC5waHA_aWQ9Mzk3NTUxJmFtcDt3b3JkPSVFOCU4MyU4QyVFNiU5OSVBRiVFMyU4MCU4MCVFNyVCNyU5MSVFMyU4MCU4MCVFOCU5OSVCOQ--/RS=%5EADBfNYMVWQAGK6PVPHMOmtGCll0EDk-;_ylt=A2RinFpjT4FesWAAtyGU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・桜丘高校がとても印象に残りました。それは、自分の行きたい高校であり、話を聞いていると自習スペース

が多く、勉強場所もそなえられていたからです。進学校なので、家庭学習＋授業態度を変えていこうと思い

ます。勉強、部活だけではなくコミュニケーション能力もつけていこうと思いました。あと受験まで１年し

かないので、もう今から勉強していこうと思いました。（２組 森本 士温） 

・私は受験まであと１年なのに行きたい高校も将来の夢もしっかり決まっていま 

せん。なので、今日の高校の先生に学ぶ会で中学生のうちにやっておいた方が 

いいことやその高校の教育方針や行事などを知ることができて良かったです。 

受験までの１年の間に勉強にしっかり取り組みテストの点数をのばしたいです。 

休みの日は生活が乱れてしまうので、日頃から規則正しい生活を身につけたいです。（２組 尾坂 七虹） 

・夢を持つことや、それに向けての勉強をすることで１歩踏み出せると分かりました。

学校ごとにいろんな楽しみがあって、聞いているだけで、気持ちがウキウキしました。

行きたい高校はあるけれどまだ届きそうにないし、努力も足りないので、頑張って力を

伸ばそうと思います。これからはスマホなど電子機器を控えながら自分なりに勉強を頑

張りたいと思いました。（２組 古賀 悠里香） 

・それぞれの学校で勉強や部活に対してのいろいろな特色があり、新たな発見があったし、様々な取り組みをしてい

ることを知りました。今日のお話を聞いて、少しモチベーションが上がったので、今からできる自分にあった取り

組みを挑戦してみようと思いました。今の現状も大切だけど、将来像をイメージして、目標や進路に対して何が必

要なのかを考えていこうと思いました。（３組 中島 颯奏） 

・受験までの時間はどんどん迫ってきているので、今何をすればいいか考えて生活することが大切だと分かりまし

た。高校選択は将来に大きく影響するから日々夢を持って目標に向かって努力したいです。高校では勉強はもちろ

んその他にもたくさんコースがあり部活も全国大会に出場している所がすごいと思いました。資格も多くとれるよ

うに頑張りたいです。（３組 山﨑 穂実） 

・今日の話を聞いて、規則正しい生活が大事だと思った。それは、自分の志望校も自分の家から遠いし、他の学校も

電車を使って通学しないといけないので朝の早起きが重要だからです。時間を有効に使っていけるようにこれから

時間の使い方をもっと考えていきたいです。スマホばかり平日見て、テスト期間になってやっと勉強しているので

日頃から復習を習慣化していきたいし、部活も勉強もどちらも両立させたいです。（３組 髙橋 希咲） 

・中学校と違うところがたくさんあるなと思った。行事が沢山あって楽しそうだと思ったけど勉強も難しそうだと思

いました。行きたい高校に行くためにはもっと勉強をしないといけないと分かりました。受験で後悔しないように

頑張りたいです。時間内に学校に行くことがあまりできていないので間に合うように心がけていきたいです。高校

では自分が苦手なことを得意になれるぐらい頑張りたいです。（４組 杉本 柚芭） 

・自分にあった高校に入れるようにしっかりと考えて決めたいと思いました。今のうちに、部活や友達との関わりな

ど今しかできないことを全力で楽しみたいと思いました。高校生になったら新しく出会った人とクラスメイトにな

るのでコミュニケーション能力を身につけていくことの重要性が分かりました。（４組 勝泉 さくら） 

・この学ぶ会を通して、これから時間のコントロールを大切にして、あと１年間 

中学校で生活したいと思いました。そして自分の将来の夢を考え、その夢に 

あった高校を決めたいです。だけど高校はたくさんあって、どの高校を選べば 

いいか迷うと思うけど、真剣に考えて決めたいと思いました。授業１つ１つを 

大切にして、今の点数よりも少しでも高くなれるように頑張りたいと思いまし 

た。（４組 神島 道真） 

・充実した高校生活を送るためには、中学生の時点で正しい生活習慣や学習への意欲が大事で、今日の話で桜丘高校

に入学したいと思ったので、かなりの学力も必要になるので今の自分の状態を見直そうと思った。ワークなどの提

出期限を守り、ノートをしっかり取るなどを心がけて、生活習慣はできるだけ早く寝て、早く起きて、寝る時間、

起きる時間などを決めようと思った。（４組 高 廉誓） 

 

 

 


